

# 洋野 うれしお

学校教育目標 「学びを広げ 自ら問い 高めあう」

洋野町立種市中学校  
令和3年度校報  
第25号  
編集 副校長 八幡

## 充実した2学期も終了

# 次のステップのための冬休みに



約4か月あった2学期も今日で終わり、明日から冬休みとなります。この2学期にみなさんはどんな成長を遂げたのでしょうか。

学級の力を高めた文化祭。1学期の体育祭や学年行事などで積み上げてきた学級の力を集結し、合唱にその思いを乗せて、発表しました。練習期間は約3週間。日々その課題と向き合い、ぶつかり合いながらもみんなの力で大きな壁を乗り越え、本番では堂々と発表することができました。全校発表も2年ぶりに全生徒がステージ上にあがり、感動的なフィナーレを迎えることができました。

日々の生活もしっかりと取り組んでいました。あいさつ運動や黙々清掃など日常の大切さを常に訴えていた前期生徒会執行部の繰り出す取り組みは学校生活の向上に大きく寄与しました。常に明るくも律した雰囲気为学校中に溢れていました。

10月には新生徒会執行部も誕生し、3年生からバトンを受け継いだ2年生が輝き始めました。今度は自分たちが種市中学校の文化を向上させていこうという前向きな気持ちが2年生全体から溢れ出ています。最初に取り組んだ縦割り班清掃。学年が入り混じって組んだグループで清掃をしました。緊張感もあり、とても良い取り組みでした。まさに「繋翔」。生徒会スローガンのとおり、みんなの力で種市中学校の文化が向上していくような取り組みをこれからも期待しています。

様々な場面で自分の力を高めることができた2学期だったと思います。ぜひ、2学期の頑張りをご家庭でもほめてほしいと思います。生徒は体だけでなく、心も成長を遂げています。

3学期はとても短いです。そして、1年間を総括する学期、次のステップに向けての準備をする学期となります。まとめとしてふさわしい3学期、次への目標を定められるような3学期になるよう、冬休みもリズムよく生活し、始業式には元気に登校してほしいです。



女子2連覇を果たした地区駅伝



大活躍の地区陸上大会



県大会出場を果たした男子バスケット部



全校がひとつとなった文化祭



生徒会のバトンが2年生へ



初取組の縦割り班清掃

# 文化面での活躍光る！

JA 作品コンクール最優秀賞

岩手県読感コンクール最優秀賞



中野叶絵さん



三浦明燈さん

うれしいニュースが舞い込んできました。一つ目は、1年生の中野叶絵さんが JA 児童生徒作品コンクール書道条幅の部で最優秀賞の岩手日報社長賞に入選しました。この賞は岩手県の中学校1年生の最高峰の賞となります。昨日、JA の方が来校し、直接本人へ賞状を授与していただきました。中野叶絵さんは「苦労したことは『はらい』を工夫したこと。難しい字だったのでとても大変でしたが、賞をいただきとても嬉しいです。」とコメントしていました。同コンクールでは2年生の北山結衣さんも金賞に輝きました。

二つ目は3年生の三浦明燈さんが岩手県読書感想文コンクールにおいて最優秀賞に輝きました。ヤングケアラーという難しい課題を取り上げた本を読み切り、その社会的問題に対し明燈さんの考えや思いをぶつけた感想文でした。今回の受賞に明燈さんは入賞に笑顔いっぱいの喜びでした。佳作には2年生の大坪琉那さんも入選しました。おめでとうございます。

1年生  
中野叶絵  
伝統の継承



岩手日報社長賞に輝いた中野叶絵さん



県で最優秀賞に輝いた三浦明燈さん

## 数学クラスマッチでも大成果！！

今学期最後のクラスマッチとなった数学。すべての学級が目標をクリアし、合格を果たしました。昨年度の数学クラスマッチは合格したクラスが1クラスだけに留まり、3学期に再度リベンジマッチとして取り組まなければならない状況でしたが、今年は生徒の頑張りがとてもよく、すべての学級が合格という素晴らしい結果で2学期を終えました。

なかでも2年 A 組は全員が合格ラインを越え、100%の合格達成率になりました。数学を担当している荒木田先生も「数学で100%のクラスが出たのは初めてのこと」だとその頑張りをとても誉めていました。

クラスマッチは1週間特定の教科に取り組み、朝学習でプレテストをします。そのプレテストの合格率を競い合い、高めあいながら本番を迎えます。勉強は個人単位と思われがちですがクラス単位で協力して学習し、教え合いクラスの平均点を上げていきます。よく高校受検も団体戦と言われますが、クラスに学習に取り組んでいこうとする雰囲気があると高校受検も大きな成果を残すことができるからです。

## 税に関する作品コンクール地方大会

次回は3学期の1月に英語に取り組む予定となっています。また、どのクラスも合格できるように最後のクラスマッチを頑張ってください。

先日、久慈地方税務署長が来校され、「税に関する作品コンクール久慈地方大会」の表彰が行われました。表彰者は2年生の毛糠妃菜乃さん。優秀賞（久慈間税会長賞）を受賞しました。佳作には同じく2年生の大坪琉那さんも入選しました。おめでとうございます。

